

Neue Plattform für Juleica-Kurse

Um eine Juleica verlängern zu können, muss man in den letzten 3 Jahren eine oder mehrere Fortbildung(en) mit einem Umfang von 8 Stunden gemacht haben. Das geht zum Beispiel bei uns auf dem LAW, StaFü-Seminar, MeuFü- oder SiFü-Treffen oder Workshops auf der Landesversammlung. In Zeiten von Corona finden aber auch viele Fortbildungen anderer Jugendverbände online statt, so dass ihr euch auch dort nach spannenden Themen umschauen könnt. Und auch in Präsenz gibt es vielleicht etwas in eurer Nähe. Ganz neu ist eine Plattform in Hessen, auf der man nach freien Plätzen für Fortbildungen suchen kann! Schaut einfach mal unter hessen.juleica-ausbildung.de nach!